

Pressemitteilung

„Wir suchen euch!“ - Suche nach neuem Betreiber für das Hörselberghaus am Großen Hörselberg

Nach vielen Jahren des erfolgreichen Betriebes wird die Diako Kompass gem. GmbH den Gastbetrieb des Hörselberghauses am Großen Hörselberg im kommenden Jahr nicht wieder aufnehmen. „Diese Entscheidung haben wir uns nicht leicht gemacht. Grund dafür ist, dass ein kostendeckender Betrieb, vor allem durch die erheblichen Tarifsteigerungen und die Vervielfachung der Preise für Energie und Lebensmittel nicht mehr möglich ist.“, erläutert Geschäftsführer Lars Bagemihl. „Wir bedauern das außerordentlich. Uns liegt sehr daran, dass ein anderer Betreiber gefunden wird, der dieses schöne Gasthaus an diesem außergewöhnlichen Ort weiterführt.“ Dem stimmt auch der Bürgermeister der Gemeinde Hörselberg-Hainich Christian Blum zu. „Die Entscheidung der Diako ist bedauerlich, aber für uns nachvollziehbar. Gemeinsam sind wir jetzt auf der Suche nach einem Pächter, der die Bewirtschaftung des Hörselberghauses übernimmt. Aus unserer Sicht kann vor allem ein privater Betreiber, möglicherweise ein Familienunternehmen, sich auf dem Großen Hörselberg verwirklichen. Mit einem innovativen Konzept aus Tradition und Moderne sowie viel Herzblut und Leidenschaft kann hier viel bewegt werden. Die Rahmenbedingungen sind gut und die Erreichbarkeit war nie besser.

Gerne können sich Interessenten bei uns melden. Nähere Informationen zum Hörselberghaus finden Sie unter www.hoerselberg.info oder der Gemeinde als Eigentümer info@hoerselberg-hainich.de.



Pressekontakt: Helene Maria Henkel, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 03691/ 260-232 · E-Mail: h.henkel@diako-thueringen.de

Diako Thüringen gem. GmbH Karlsplatz 27-31 · 99817 Eisenach · www.diako-thueringen.de
Ein Unternehmen der Ev.-Luth. Diakonissenhaus-Stiftung Eisenach